



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Anggota Polresta Bogor Kota Lakukan Pengawalan Aksi Damai Peduli Palestina

Hidajat - KOTABOGOR.FR.N.CO.ID

Feb 21, 2024 - 08:40



KOTA BOGOR – Kapolresta Bogor Kota Polda Jabar Kombes Bismo Teguh Prakoso memimpin pengamanan aksi Unras Aksi Damai dari Bogor Raya Peduli Palestina.

Aksi unras dari Bogor Raya Peduli Palestina Kota Bogor dilaksanakan di Tugu Kujang Jalan Padjadjaran yang di perkirakan estimasi masa 2400 orang.

“Saya melakukan pengecekan terhadap kehadiran dan kesiapan personil pengamanan aksi unjuk rasa serta melakukan pengecekan kesiapan dan kelengkapan personil pengamanan agar memahami SOP dan tidak membawa senjata api, gas air mata selama pengamanan aksi unjuk rasa,” ucap Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Saya memberikan arahan dan penekanan terhadap peserta pengamanan agar lebih waspada dan memahami situasi di lapangan. Masa aksi unjuk rasa merupakan masyarakat yang ingin menyampaikan aspirasinya, solidaritas terhadap apa yang sekarang terjadi di Palestina, untuk itu agar melaksanakan pengamanan dengan humanis,” tutur Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Personil pengamanan yang kita siapkan sebanyak 50 pers TNI dari Kodim 0606 Kota Bogor, 50 Pers dari Yonif 315 Garuda, 10 Pers dari Denpom III Bogor, 50 Pers dari Satpol PP, 30 Pers Dishub Kota Bogor dan 529 Pers Polresta Bogor Kota yang terdiri dari pengamanan negosiator, pengamanan aksi unjuk rasa, pengamanan jalur, pengamanan yang mengikuti dan personil pengamanan di bagi pada titik penyekatan dan titik pengamanan aksi unjuk rasa,” ujar Kombes Bismo Teguh Prakoso.

Adapun hadir dalam giat apel pengamanan tersebut Kapolresta Bogor Kota, Wakapolresta Bogor Kota, Kabag Ops Polresta Bogor Kota, Pasi Ops Kodim 0606/Kota Bogor, PJU Polresta Bogor Kota, Jajaran Kapolsek Polresta Bogor Kota, Danramil Bogor Tengah, Danramil Bogor Selatan, Personil Kodim 0606/Kota Bogor, Personil Yonif 315/Garuda, Personil Denpom III/I SLW, Personil Polresta Bogor Kota, Personil Satpol PP dan Dishub Kota Bogor.